

Con un apretado programa de actividades que finalizará el día cinco

Comenzaron las fiestas populares de San Nicolás y La Victoria

Valladolid.

Ayer se iniciaron las fiestas populares de los barrios de San Nicolás y La Victoria, que, con un apretado programa de actividades musicales, deportivas, culturales, etc., finalizarán el próximo domingo día cinco de julio. La tradicional traca de cohetes y pasacalles dieron el punto de partida de seis días de fiesta, organizados por las asociaciones de vecinos de los respectivos barrios

Alrededor de las seis horas y media de ayer surgía una traca de cohetes en el barrio de San Nicolás, que representaba el inicio de las fiestas populares que ha organizado la Asociación de Vecinos y la Asociación Juvenil «La Judería».

Posteriormente una serie de juegos infantiles y la exhibición de artes marciales, realizada por alumnos de una escuela de la zona, supuso la puesta en marcha de las actividades festivas que hasta el próximo domingo se desarrollarán en el barrio de San Nicolás.

Alrededor de las nueve horas de la noche también tuvo lugar una exhibición del grupo de «scouts» de este barrio, que, con ejercicios relacionados con la pista americana, montaje de tirolesa, puente moño, lucha, etc., despertaron el interés del público infantil y juvenil.

Por su parte, en el barrio de La Victoria, los actos festivos, que también se desarrollarán hasta el próximo domingo, comenzaron con los tradicionales pasacalles, a cargo de la «charanga de Laguna». Posteriormente tuvo lugar una muestra de teatro de animación en el centro cívico «La Victoria».

Al filo de las ocho horas y media de la tarde, en el patio del colegio Gonzalo de Córdoba, llegó la lectura del pregón, que corrió a cargo de Paco Forjas, para, posteriormente pasar a la actuación de la Escuela de Danza del Barrio de La Victoria.

En ambos casos las fiestas están concebidas con la intención de que los habitantes de la zona puedan participar abiertamente de los actos previstos en el programa. A la vez, al estar organizadas por las asociaciones de vecinos, también tienen ese carácter reivindicativo que habitualmente preside el sentir de este tipo de organizaciones.

Teatro

Mientras, como ya se sabe, continúan celebrándose las fiestas del Barrio del Hospital, junto a la reivindicación de la cárcel. Ayer destacaron las actuaciones de teatro que se llevaron a cabo en el patio central de este recinto. Así el Grupo de Teatro de la Peña Sampedrada puso en escena las obras «Noche loca», de Román Muñoz, y «Proceso a un

espantajoso», de José González Torices.

Para hoy está previsto que se celebre una fiesta infantil, con exhibiciones de karate, gimnasia rítmica y danza castellana, así como un concurso de baile juvenil. Además continuarán las representaciones de obras teatrales para niños y mayores.

También en el barrio de San Nicolás hoy está previsto una muestra de teatro y por la noche una verbena. Asimismo en el barrio de la Victoria pasacalles y teatro compondrán las actividades previstas para hoy.



El Tragaldabas siempre despierta la atención de los niños.

Entre SOTECA, SOGACAL y FENTRA

Firmado el convenio para financiar la renovación de las flotas de camiones

Valladolid.

Ayer se firmó el convenio entre SOTECA, SOGACAL y FENTRA, para financiar la renovación de las flotas de camiones en Castilla y León, con el fin de adecuar el sector a las estructuras de la CEE. Los tres organismos se mostraron preocupados por el atraso económico que sufre la región, y destacaron el papel importante que juegan los transportes por carretera, para su desarrollo.

El director general de Tributos y Política Financiera explicó la problemática que tenía planteada el sector para encontrar instituciones financieras que facilitarían a los empresarios el acceso a los préstamos para la renovación de vehículos.

Según manifestó el presidente de FENTRA, Angel Luis Aragón, ha sido un logro el haber llegado a este acuerdo a través de un largo proceso, «pero gracias a las Sociedades de Garantías Recíprocas (SOTECA y SOGACAL) y al Gobierno autonómico se va a conseguir una renovación de la flota de camiones; aunque todavía falta el apoyo de la Junta en el tema de los avales».

Por su parte, el presidente de SOTECA, Eloy Becedas, expresó su satisfacción por apoyar a un sector de la economía como es el transporte, y afirmó paralelamente a la Administración: «SOGACAL, SOTECA y FENTRA se adecúan a la unidad y unificación en las empresas de

Castilla y León».

Pequeñas y medianas empresas

En el convenio se destaca que son las pequeñas y medianas empresas, y entre ellas las del sector del transporte, las que se hallan en mejor situación para asegurar y generar estabilidad social debido a la incidencia de la mano de obra de este sector productivo, «por lo que es preciso apoyar a estas empresas y ayudarlas a solventar los problemas financieros que surgen en la adquisición de sus camiones, y encauzarles en una mejor tramitación de los préstamos, que con el aval de SOTECA y SOGACAL les pueden ser prestados».

En este sentido, las Sociedades de Garantías Recíprocas se han comprometido a mantener relaciones institucionales con las Administraciones, tanto a nivel nacional como autonómico, provincial y local, de acuerdo con la política de mejora de las estructuras empresariales que redunden en beneficio del sector del transporte castellano-leonés, tramitando las subvenciones que con destino a este sector otorga el Instituto de la Pequeña y Mediana Empresa Industrial, y los que pudiera otorgar la Junta de Castilla y León.

La suma de los avales prestados por SOTECA y SOGACAL ante los intermediarios financieros de la región no sobrepasará para el ejercicio de un año, de 1.000 millones de pesetas.

SORTIDO

Especial Vacaciones

BRASIL ISRAEL

Día 30 de Julio

- 1 plaza doble a Brasil del 1 al 15 de noviembre
- 2 plazas dobles a Israel del 12 al 19 de octubre
- 4 Vespinos modelo «ALX»
- 20 bicicletas BH
- 24 Radiocassettes Panasonic RX-FM15L
- 160 bolsas de Vacaciones

CAJA DE AHORROS POPULAR